



Ein
außergewöhnlich
wertvolles Buch
für jeden Jäger und
Jagdliebhaber, ein

Buch, das in glückliche
Zeiten zurückführt,

Groß-Oktav, 392 Seiten,
16 Abbildungen, geheftet
RM 13.—, in Ganzleinen
gebunden RM 15.—

Ⓜ

Verlag
Georg Stilke
Berlin NW 7
Dorotheenstr. 65

wie sie dem Jäger in dieser Schönheit nie wieder beschieden
sein werden. Besonders beim Lesen der äußerst fesselnden

Jagderinnerungen des Prinzen Leopold von Bayern

der von den gewaltigen Jagdgebieten regierender Fürsten erzählt, empfindet man das. Der Prinz hat in seiner langen, reichen Jägerlaufbahn unendlich viel erlebt und jagdliche Erfahrungen gesammelt, wie sie nach ihm wohl keiner mehr sammeln kann, da in Zukunft kaum jemand derartige Jagdgelegenheiten wird haben können. Oft hatte der Herausgeber d. B. Gelegenheit, das außergewöhnliche jägerische Können des Prinzen kennen zu lernen, der nicht nur einer der allerbesten Schützen war, sondern auch von Grund aus die Jagd in allen Lagen kannte und die Jagdwissenschaft ebensogut wie den gesamten praktischen Jagdbetrieb vollkommen beherrschte. — Fast das gleiche ist auch über die in diesem Buche enthaltenen jagdlichen Erinnerungen

des verstorbenen Grafen Hugo Lerchenfeld

zu sagen. Ebenfalls einem alten, dem Weidwerk seit Generationen huldigenden Geschlechte entstammend, hat auch er von Jugend an mehr als irgend jemand Gelegenheit gehabt, seinen jägerischen Neigungen nachzugehen. Besonders während seiner diplomatischen Laufbahn besaß er außergewöhnliche Möglichkeiten, in den besten Revieren Mitteleuropas zu jagen. — Die Jagderinnerungen und umfassenden Erfahrungen dieser beiden Herrenjäger machen das Buch daher zu einem außerordentlich schätzbaren und dabei sehr unterhaltsamen Berater für jeden wirklichen Jäger.